

AIT

ABT

.2024
BÜRO UND VERWALTUNG
OFFICE BUILDINGS

STER BRUZKUS · GONZALEZ HAASE · INPULS
MINT & MORE · i21 · SCHLEICHER RAGALLER
ON M · PEDEVILLA · UNTERNEHMENFORM
STUDIO SLUIJZER · IMPEPINABLE STUDIO
LORIAN SIEGEL · IPPOLITO FLEITZ GROUP

Teambox TB.2

www.straehle.de

Die Teambox TB.2 ist das Ergebnis aus gelebter Tradition, Innovationskraft und Marktexpertise von Strähle. Sie besteht aus wenigen vorkonfigurierten Bauteilen, ist in kurzer Zeit lieferbar und innerhalb weniger Stunden aufgebaut. Technisch besticht die Box durch ihre innovative flächenbündige Optik im Structural-Glazing-Verfahren, den guten Schallschutz sowie eine stufenlos einstellbare Lüftung und eine dimmbare Beleuchtung. Gerade in offenen Bürolayouts schafft die TB.2 neuartige Innenräume, die eine neue Qualität des Teamworks ermöglichen - für Besprechungen oder Brainstormings von zwei bis vier Personen. Obendrein ist sie ein echter Hingucker im Büro!

The Teambox TB.2 is the result of Strähle's lived tradition, innovative strength and market expertise. It consists of just a few pre-configured components, can be delivered quickly and assembled within a few hours. In technical terms, the box impresses with its innovative flush-mounted appearance using the structural glazing process, good sound insulation, infinitely adjustable ventilation and dimmable lighting. Especially in open-plan office layouts, the TB.2 creates new interior spaces that enable a new quality of teamwork - for meetings or brainstorming sessions for two to four people. On top of that, it's a real eye-catcher in the office!



silentUNIT

www.woodtec.de

silentUNIT ist ein selbsttragendes Akustikmodul von Woodtec, das nicht zwingend den Anschluss zur Raumdecke benötigt. Immer wieder gibt es Projekte, die eine deckenhohe Montage nicht zulassen. Wenn beispielsweise stillgelegte Industriebetriebe in attraktive Büros umgewandelt werden, entstehen moderne, lichtdurchflutete Räume, die zwar architektonisch interessant, jedoch akustisch oft sehr problematisch sind. Aus diesem Grund entstand die selbsttragende Variante der Akustiklösung silentUNIT. Eine Traverse gibt den Wandstrecken den notwendigen Halt, für Raumstrukturen, die unabhängig vom Gebäude sind.

silentUNIT is a self-supporting acoustic module from Woodtec that does not necessarily need to be connected to the ceiling. Some projects do not allow for ceiling-high installation. For example, when disused industrial plants are converted into offices, modern, light-flooded spaces are created which, although architecturally interesting, are often very problematic in terms of acoustics. This is why the self-supporting version of the silentUNIT acoustic solution was developed. A traverse provides the necessary support for the wall sections, for room structures that are independent of the building.

MUTE+ frame S40

www.muteplus-schallabsorber.de · www.lindner-group.com

Der Schallabsorber MUTE+ frame S40 überzeugt in jeder Hinsicht: bezüglich Akustik, Nachhaltigkeit und Design. Seine Optik ist geprägt durch farbige Akzente, einen baren Rahmen und gerundete Ecken. Eine große Auswahl an Farben und Stoffarten ermöglicht kreatives Spiel.

The MUTE+ frame S40 sound absorber is convincing in many respects: acoustics, sustainability and design. Its appearance is characterized by coloured accents, a visible frame and rounded corners. A wide selection of colours and fabric types allows for creative freedom.

